

Besatzer raus - jetzt sofort !

Sie gehen aber doch sowieso früher oder später, hält man uns manchmal entgegen. Es sieht aber ganz und gar nicht danach aus, vielmehr rücken uns ihre technischen Wunderwerke immer mehr auf den Pelz. Man sollte also einen prüfenden Blick in luftige Höhen werfen, ehe man das Haus verläßt - obwohl das sicher auch nicht viel hilft. Dabei haben wir alle bei der letzten Bruchlandung mehr Glück als Verstand gehabt.



Verstand? Aber ja. Liegt es doch letztlich an uns, den Arbeitern und Angestellten, den sogenannten einfachen Leuten, daß wir es dulden, daß über unseren Köpfen mit wachsender Gemeingefährlichkeit Luftkampf geübt wird. OB Seiler spricht sein Verständnis für die Ängste der Bürger aus. Gleichzeitig kreisen weiterhin entnervend lärmende Todesmaschinen über dichtbesiedelte Gebiete. Zu unserer Sicherheit ! Für wie blöd halten die Regierenden denn wohl das sogenannte einfache Volk ?

Wir fordern: SCHLUSS MIT DEN GEMEINGEFÄHRLICHEN LUFTKAMPFÜBUNGEN!

Unsere Regierenden mögen dem entgegenhalten, daß sie den alliierten Freunden ja keine Vorschriften über die Nutzung des deutschen Luftraumes machen könnten.

Dies führt uns zwangsläufig zu einer viel tieferliegenden Frage: **WAS SUCHEN DIE DENN ALLE HIER?**

Die hundertausende Soldatinnen und Soldaten aus den USA, Kanada, Frankreich und Großbritannien, einschließlich ihrer Atomraketen, Giftgasgranaten, Napalmbomben, mit ihren kilometerlangen Stacheldrahtzäunen, Panzern, stinkenden LKWs und nicht zu vergessen abstürzenden Düsenjägern? Und unsere Regeierenden verkünden gar, auch nach der deutschen Vereinigung solle das so weitergehen bis zum Sankt-Nimmerleins-Tag ? Wohl nur so lange, wie sich das deutsche Volk dagegen nicht rührt! Die Ereignisse in der DDR und die bevorstehende deutsche Vereinigung sollten uns Anlaß sein, wirkliche Volkssouveränität einzufordern und zu erkämpfen.

Wir fordern: ABZUG ALLER FREMDEN TRUPPEN - JETZT SOFORT!

Nach den demokratischen Revolutionen in Osteuropa kann kein ernsthafter Mensch mehr davon ausgehen, daß von dort Gefahren für unsere Freiheit, unsere Sicherheit und unser Leben drohen. Unser Leben, unsere Sicherheit und unsere Freiheit werden aber mehr und mehr bedroht durch jene, die angeblich als unsere Freunde hier sind!

Wir fordern:

DEUTSCHLAND RAUS AUS DER NATO, NATO RAUS AUS DEUTSCHLAND!

Wenn es wirklich nur darum geht, unsere Freiheit zu verteidigen, dann müßte die Bundeswehr nach folgenden Gesichtspunkten geändert werden:

- VERZICHT AUF OFFENSIVWAFFEN (Jagdbomber, Panzer, Raketenbomben etc.)
- FREIWILLIGER WEHRDIENST, 3 MONATE, BEI VOLLEM LOHNAUSGLEICH
- KEINE KASERNIERUNG, WEHRDIENST AM WOHNORT
- DEMOKRATISCHE WAHL DER VORGESETZTEN

Wir bitten alle Leser, die die hier dargelegten Auffassungen teilen, sie in jeder nur möglichen Form weiter zu verbreiten.

